

来賓ごあいさつ：在モンゴル日本大使館 林伸一郎 臨時代理大使

皆様、こんにちは。ただ今ご紹介に賜りました日本大使館の林です。本日日本語教育シンポジウムがウランバートルで開催されることに心からお喜び申し上げますとともに、このシンポジウムにお招きいただきましたことに、深く御礼申し上げます。モンゴルにおける日本語教育普及のために毎日多くのご苦勞を抱えながら指導にあたっていらっしゃる日本語教師の皆様、この場を借りて謝意と敬意を表します。さらに、日本、韓国、中国よりお越しくくださった専門家の先生方に対し、心から感謝申し上げます。

さて、ご承知の通り、モンゴルでは日本語教育スタンダードが今確立の途上にあります。したがって、このプロジェクトの意味はとて大きく、大使館としても非常に注目しています。本日のシンポジウムでは、スタンダード実践の貴重な発表とそれに基づく有意義な議論が展開されると確信しています。そして近い将来、これまでにモンゴル日本語教師会が培ってきたネットワークを活用し、モンゴル全土でスタンダードに基づいた日本語教育が実践され、日本語教育の質の向上と均一化が図られることを期待しています。

モンゴル新政権において、日本への国費留学経験者が2名、大臣に任命されました。このことは、モンゴルの人材教育に地道に協力してきた私たち日本政府、大学、高校、そして民間の多くの方々への評価と励ましであるように感じられ、非常に嬉しいことでした。日本語を通じて高い専門性を身につけ将来のモンゴルを背負う人材が一人でも多く輩出されることが、私たち日本人とモンゴルの日本語の先生方の大きな喜びとなるのだと思います。ですから、大使館としても、日本語の先生方との協力をこれからも積極的に続けていきます。

本シンポジウムの実行委員長であるバートルガ先生、日本語教師会のドルゴル会長、このようなシンポジウムを開催してくださいましたことに心から御礼申し上げます。また、遠路はるばるお越しくくださった嶋田和子先生、鄭起永先生、エルドンバートル先生、改めて心から御礼申し上げます。そして、先生方、及びここにお集まりのすべての方々の今後のご発展とご成功を心からお祈りしています。最後になりましたが、このシンポジウムのご成功を祈念致します。

